

Die Deutsch-Italienische Juristenvereinigung trauert um
ihren ehemaligen Generalsekretär

Prof. Dr. Wolfgang Grunsky

Er ist am Freitag, den 9. Juni 2023, im Alter von 87 Jahren in Bielefeld verstorben.

Wolfgang Grunsky hat die Geschicke unserer im Jahr 1964 gegründeten
Vereinigung als deren Generalsekretär von 1969 bis 1992 maßgeblich gelenkt.
Er genoss hohes Ansehen als renommierter Wissenschaftler, Herausgeber und Autor
zahlreicher Publikationen und als Inhaber des Lehrstuhls für Bürgerliches Recht,
Zivilprozessrecht und Arbeitsrecht an der Universität Bielefeld von 1974 bis 2001.

Sein besonderes Augenmerk galt den deutsch-italienischen Rechtsbeziehungen,
denen er sich auch als Gastprofessor an verschiedenen italienischen
Universitäten, insbesondere Siena, widmete. 1977 wurde er dafür mit dem
Verdienstorden der Italienischen Republik, dem Komturkreuz, ausgezeichnet.

Mit ihm verlieren wir einen fachlich hochgeschätzten Kollegen, den wir persönlich
nicht zuletzt auch wegen seines trockenen Humors in bester Erinnerung
behalten werden. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der Deutsch-Italienischen Juristenvereinigung
Bettina Limperg, Präsidentin des Bundesgerichtshofes, Karlsruhe
Rechtsanwalt Rudolf Kratzer, München-Planegg
Prof. Dr. Dr. h. c. Peter Kindler, München
Rechtsanwalt Dr. Stefano Dangel, Frankfurt a. M.
Prof. Dr. Michael Stürner, Konstanz